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１月２３日（火）、第１６回「統合小学校建設委員会」が開催され、以下の内容について各部会より報告がありました。 

 

〇「建築部会」 １月１０日（水）、第３回「建築部会」の検討内容について 

 

１ 相談室について 

・相談室は、管理棟１階トイレ横に３部屋の割振りを計画していましたが、１部屋分は「おうちの方の相談窓口」として機能さ

せるために保健室内に設置します。 

・残りの１階トイレ横の２部屋の相談室は、部屋の間取りを広くし、一部可動式となるように考えています。 

 

２ 保健室について 

・保健室内に相談室を設けます。 

・保健室内相談室へは、外部から保健室を通って出入りできるようにします。 

・保健室内相談室は、必要に応じロールスクリーン等で目隠しできるようにします。 

・保健室内相談室の一部は、薬品棚として使用します。 

 

３ 学年室について 

・学年ごとの教材室は可動式の間仕切りで区切る予定でしたが、固定式の壁とし、学年共通の教材室と男女の更衣室として併用

できるようにします。 

 

４ 児童会室について 

・可動式の間仕切りを設置します。 

 

５ 少人数教室について 

・可動式の間仕切りを設置します。 

 

６ 中庭について 

・植栽については、図書館の西日対策を兼ねていますが、掃除などを考慮し３か所にします。 

・ゴムチップ製の中庭とし、上靴のまま中庭に出られるようにします。 

・低学年は、中庭から外へ出られるよう教室のベランダに靴入れを設置します。 

・植栽回りにはベンチ柵を設けます。 

 

７ 図書館について 

・２階ベランダについては、機能面とデザインを考慮して再度提案していただくよう要望しました。 

 

８ 庁務員室について 

・部屋の広さについて、再度検討していただくよう要望しました。 

・庁務員が移動の際、庁務員室から外部へ出るための通路は中庭ですが、中庭は上履き対応のため、中庭を通っても外履きのま

ま移動できるよう考慮して欲しい旨を要望しました。 

 

９ 職員室について 

・職員室内に簡易な水場を設けるよう要望しました。 

 

10 安全対策について 

・中学校の外構の兼ね合いから、門扉はチェーン式の簡易なものを、グラウンド周りは防球ネットのみを設置します。 

 

11 以下の内容を今後検討していきます 

・庁務員室の広さ、外部へ出る際の動線 

・職員室給湯の配置 

・遊具の選定（グラウンド設置） 等 

 

 

令和６年１月２６日 

川上村教育委員会 

※「建築部会」の検討内容については、業者設計の進捗
状況に合わせ、実施設計に反映されていきます。 


